



上末っ子

令和4年10月31日

11月号

横浜市立上末吉小学校

～ 学び合い みとめ合い 一人ひとりが輝く上末っ子 ～

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamisueyoshi/>



学校ホームページ用QRコードです。
学校の様子をご覧いただけます。

運動会を経て「上末鉄道」がまた前進しました！



校長 内田 宏平

今年度の児童会テーマは「つなげよう！みんななかよし！上末鉄道」です。代表委員会で考えたものです。一年間かけて学校全体で上末鉄道を進めていくことを目指します。全校児童が協力して力強く進む姿をイメージし、成長を視覚化して皆で共有していきたいと思えます。

10月22日（土）に、運動会を実施しました。どの学年も素晴らしい表現力と健全な競争心を発揮し、学校全体で取り組むダイナミックな運動会を実現させることができました。開閉会式で児童会長が話して

いたとおり、この運動会を経て「上末鉄道」は大きく前進しました！子どもたちの日々の健康観察や当日の譲り合っの参観等、保護者の皆様にも運動会に向けて多くのお願いをしておりましたが、ご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様によって醸し出される温かい雰囲気も、上末鉄道を進める大きな原動力となりました。また、PTA、サポート隊の皆様には、運動会の円滑な運営を支えていただき、本当にありがとうございました。

本校の運動会では、制約がある中でも「演技も競技も子どもたちに経験させたい」という方針を掲げています。今年度、教職員のチームワークと高学年児童のてきぱきとした係活動のおかげで、内容についても時間配分についても目標を達成することができたと自負しています。本校自慢の教職員と高学年児童です。運動会のような学校行事は、学校文化を色濃く映す傾向があります。今の高学年は過去の高学年の姿から学んだことを発揮しています。今年の高学年の姿を見た子たちは、来年度以降、力を発揮してくれるはずです。上末吉小学校の未来も楽しみです！

各学年の活躍をあうんの呼吸で支える教職員や高学年児童の姿もかっこいい！



かっこいい上級生の姿を見て後輩が育ちます。

学校ホームページに運動会の様子をアップしています。ぜひご覧ください！